



Église
catholique
à Montréal



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Messe de solidarité à huis clos à l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal

Montréal, le 13 mars 2020 – À la suite de l'annonce de l'annulation de toutes les messes par l'Assemblée des évêques catholiques du Québec et afin de permettre aux croyants de vivre, malgré les circonstances, leur moment de prière dominical, l'archevêque de Montréal, Monseigneur Christian Lépine, profitera de la télédiffusion de la messe qui se tiendra dans la crypte de l'Oratoire Saint-Joseph ce dimanche 15 mars pour célébrer, à huis clos, une messe de solidarité.

Les croyants sont invités à se joindre virtuellement à cette messe toute particulière en direct, à 8 h 30, sur le site internet de Sel et Lumière Média puis, à partir de 9 h 30, sur le site internet de l'Oratoire Saint-Joseph.

« Nous désirons offrir un soutien spirituel aux milliers de catholiques désirant vivre leur moment de prière dominical malgré les circonstances. Ensemble, prions la Trinité Sainte afin que, par l'intercession de saint Joseph, de saint Frère André et de Notre-Dame, Santé des malades, tous puissent être soutenus en ces temps difficiles », a déclaré Mgr Lépine.

« En accueillant Mgr Lépine à l'Oratoire Saint-Joseph pour cette messe télédiffusée, nous sommes heureux d'ainsi permettre aux croyants qui le souhaitent de participer à la célébration eucharistique, un moment important dans la vie chrétienne », a indiqué père Claude Grou, c.s.c., recteur de l'Oratoire Saint-Joseph.

www.diocesemontreal.org

www.saint-joseph.org

<https://seletlumieretv.org>

- 30 -

Source et information :

Erika Jacinto

Attachée de presse de l'archevêque
Directrice, Communications et relations avec les médias
Archidiocèse catholique romain de Montréal
ejacinto@diocesemontreal.org
514 925-4300, poste 204

Céline M. Barbeau

Directrice du service des communications
L'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal
cbarbeau@osj.qc.ca
514 733-8211, poste 3151
Cell. 514 233-4799